
COMPTE RENDU DE REUNION DU 15 SEPTEMBRE 2021  

L'an deux mille vingt et un, le 15 septembre, à 19 H, les membres du Conseil 
Municipal de la Commune de GRATTEPANCHE se sont réunis dans la salle des fêtes, sous 
la présidence de M. BARDET Bruno, Maire.  

Etaient présents : BARDET Bruno, LACHAMBRE Anaïse, MALRAIN Sébastien, 
MORCHAIN Muriel, SOMMERMONT Jean-François, SOMMERMONT Nicolas, VAN-
GOETHEM Christelle 

Excusés ; JABELIN Nathalie, LOFFREDO François 

Secrétaire de séance : MORCHAIN Muriel 
 

1. APPROBATION DU DERNIER COMPTE-RENDU 

Le Conseil Municipal approuve à l’unanimité le compte-rendu de la réunion du 15 juin 2021.  

 

2. DEMISSION DE DANIELE CROQUET 

Monsieur le Maire annonce que Danièle Croquet a donné sa démission pour des raisons 
personnelles. 

 

3. RECRUTEMENT D'UNE SECRETAIRE 

Monsieur le Maire présente Sandrine Tabary, qui occupe la fonction de secrétaire depuis le 15 
juillet 2021, à raison de 12h par semaine. 
Elle est actuellement mise à disposition par le centre de gestion, et aura un contrat de titulaire 
agent administratif à partir d'octobre 2021 avec la mairie. 
Monsieur le Maire remercie Sandrine pour son investissement et pour l'aide qu'elle a su apporter 
à la secrétaire du SISCO. 
 
 
4. NOUVEAUX HORAIRES DE PERMANENCE 

Mercredi 14h-18h30 

Jeudi 8h30-11h30 

 

5. DELIBERATION AMIENS METROPOLE SUR L'URBANISME 

La délibération est votée à l'unanimité. 
A partir du 1er janvier 2022, il y aura une numérisation des dossiers. Les dossiers en format 
papier seront tout de même acceptés. 
 

 

 



6. SISCO 

Une ouverture de classe a eu lieu sur le regroupement à la rentrée scolaire 2021. Elle est installée 
sur Hebecourt. 
En raison de la crise sanitaire et afin de limiter le brassage entre élèves, une cantine a été 
installée à la salle des fêtes de Grattepanche. Elle accueille de 20 à 25 enfants. 
Monsieur le Maire a posé sa candidature pour la construction d'une éventuelle cantine sur le 
terrain de sport de Grattepanche. 
Sur Rumigny, il serait possible d'effectuer un agrandissement de l'actuelle cantine. 
 
7. PROJET EOLIEN 

Madame la Préfète s'accorde un délai supplémentaire de trois mois de réflexion., soit jusqu'au 
04 décembre 2021. 
Monsieur le Maire a été contacté pour un nouveau projet éolien sur un territoire hors 
métropolitain (Jumel/Estrées sur Noye), auquel il ne s'est pas associé. 
 
8. ATELIER RESAGO 
Il s'agit du Transport A la Demande (TAD), pour les non scolaires, le transport scolaire est 
effectué par la société TRANS 80 dont la référente est Mme DALLUIN. 
Un atelier de présentation est prévu le 22 septembre 2021 à St Sauflieu. 
 
9. PPI 
Le Plan pluriannuel des travaux Amiens Métropole sera décidé lors d'une réunion le 15 octobre 
2021 pour les travaux de 2022 à 2026. 
113 127 euros de travaux ont déjà effectué par Amiens Métropole pour la commune de 
Grattepanche. 
Un recensement des projets des communes a été réalisé, tous ne pourront être validés et un 
choix devra être fait. 
Sur Grattepanche, une demande de réfection de la Rue d'Amiens et de la Rue du Haut a été 
déposée. 
 
10. RAPPORT DE LA COMMISSION URBANISME ET TRAVAUX 
Le projet de lotissement de 11 à 12 maisons est toujours d'actualité. 
Un terrain est en vente Rue du Haut et un autre Rue de St Sauflieu. 
Le changement de la chasse d'eau de la salle des fêtes a été effectué, de même que le robinet 
sur le terrain de sport. 
 
11. PLAN D'EPANDAGE AJINOMOTO 
L'épandage concerne 14 hectares sur des parcelles proches de Sains en Amiénois et d’Estrées. 
 
12. SALLE DES FETES 
La salle des fêtes de Grattepanche est contrôlée tous les ans par Veritas. Elle est aux normes et 
peut être louée. 
La seule restriction concerne la musique amplifiée. 
Une étude a été demandée par monsieur le Maire auprès du CAUE pour connaître les démarches 
diverses à effectuer pour l'insonorisation de la salle des fêtes. A l'heure actuelle, nous attendons 
le rapport de monsieur Bouisset. 
Dans l'attente de ce retour, la salle peut être louée. Le conseil municipal a décidé de faire signer 
une décharge aux éventuels loueurs leur stipulant l'interdiction de diffuser de la musique 
amplifiée. 



 
 
 
13. QUESTIONS DIVERSES 
 
Le Conservatoire des Sites Naturels des Hauts de France va installer un panneau d'information 
au niveau de l'entrée du souterrain des chauves-souris. Cela est prévu en mars 2022. 
 
Panneaux : le panneau risque de verglas à l'entrée de Grattepanche Rue d'Oresmaux est plié. Le 
remplacement est à voir avec Amiens Métropole. Le panneau 30km/heure a été volé. 
Il est prévu une interdiction aux poids lourds sur la route de Sains en Amiénois. 
 
Bouches incendies : l'identification des bouches a été réalisée par les pompiers. Il reste la 
peinture jaune à ajouter. 
 
Fibre : elle est normalement effective pour tous les habitants. Une personne a signalé qu'elle n'y 
avait toujours pas accès. 
 
Mise à disposition: Dans le cadre de sa formation d’Assistante Ressources humaines, Floriane 
Hermant est mise à disposition de la mairie de Grattepanche. Elle sera chargée de suppléer 
Sandrine dans des taches diverses quotidiennes et de mettre en place différentes actions 
(création photothèque, mise à jour du site internet, gestion de la plateforme "ma commune 
connectée", mise à jour des noms et adresse mails des habitants, …). Il est soulevé l'idée d'un 
livret d'accueil à destination des nouveaux habitants."  
 

 
 

Fin de conseil à 21h30 


